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会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３善福寺公園正月マラソンについて
４各学年から

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和  6年  1月  18日（木）　18時00分～19時40分

図書室他

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教員　9名・学校支援本部　3名・ＰＴＡ　3名

＜協議事項＞
・ももし教室の様子・・・完璧主義が見られる、周りの状況が考えられない子。
　　　　　　　　　　　　　　読み書きに苦手意識のある子。自己肯定感が低い子。
　　　　　　　　　　　　　　ｺﾝﾄﾛｰﾙが難しい、こだわりが強い子(行事などに弱いこともある。)
　　　　　　　　　　　　　　→少人数で、その子に合った指導を行っている。
・保健室から見た様子・・・人に伝えることが苦手な児童も多い。（→疎外感を抱く子もいる）

●主な意見
　・ももしの温かさが学校の雰囲気を作っている。　・先生方も子供たちと様々な関わりをもっている。
　・周りの子たちは、よく見て関わり合っている。（育てていくことも大切）
　　→低学年では難しいこともある。
　・大人が時代の流れに合わせていく必要も大きい。　・個性どこまで認めるかが難しい。
　・”変わった子”の認識が難しい。　・以前の学校と子供たちへの対応が変わってきた。

主な意見

次回の会議日程

2月8日（木）18:00～　　※委員と管理職のみで開催

図書室

【協議事項】

【報告事項】
＜会長挨拶＞
・事故もなく無事にマラソン大会ができました。
・今日は連絡会での話題の
＜校長挨拶＞
・マラソン大会ありがとうございました。
・子供たちには、とてもいい経験になりました。
・大谷選手からの贈り物（グローブ）が
 届きました。
＜報告事項＞
・マラソン大会が無事に終わりました。
・サーモンの伴走がとても有難かったです。

【協議事項】

「多様な個性のある子供たちとの関わり方」

様式２

＜各学年から＞
1年・・初めてのマラソンでした。よく走りました。
2年・・様々な行事で地域の方の協力を得ています。
3年・・マラソンで緊張していた子もいました。

自分たちが住んでいる町も見つめなおしています。
４年・・初めての2週でした。新記録を出した児童もいました。

2月に、自分が得意なことを発表します。
５年・・書初め会を行いました。凛とした感じがよかったです。

地域のよさを広める動画を作成したい。
６年・・目あてをもって、マラソンに臨んでいました。

自分を振り返る発表会があります。


	会議録

